

# La course de voitures à pédales colore les rues de Montdidier

**D**es sportifs qui font les clowns et des clowns qui font du sport. » Telle est la devise de la Fédération

française des clubs de voitures à pédales, organisatrice de la 3 ième course du genre à Montdidier. Dimanche 4 juin, le parcours a mis les pneus, chaînes et cuisses des concurrents à rude épreuve.

Des concurrents majoritairement amateurs. Ce, alors « qu'il faut compter trois mois, tous les week-ends, pour construire une voiture à pédales (dont les plans sont donnés sur le site internet de la fédération) », souligne son vice-président, Philippe Plansson.

Même si le public était moins nombreux que lors des précédentes éditions, certains spectateurs de la course se sont promis de tenter leur chance en 2018.



## LE CLASSEMENT :

1re : La Sorcière. 2e : La Vache. 3e ex aequo : Spiderman et Gros Minet. 4e : Bonne Nuit les petits. 5e : Alerte à Malibu.

6e : La Voiture municipale. 7e : Les Minions. 8e : Crocospace. 9e : Halloween. 10e : Star Wars.

11e : Le Mammouth. 12e : Bob l'éponge. 13e : So British. 14e : La Roulotte gitane. 15e : Le Petit ramoneur.

16e : Le Train à vapeur. 17e : La Ligue des champions. 18e : Captain america. 19e : Mam'Goudig. 20e : Retour vers le futur. 21e : Les Kamikazes brothers.